

～ ゴミ無い川は宝物！～ 地元小学生の書いた河川美化ポスターを設置します

～黒部市若栗小学校の児童が書いた【不法投棄防止ポスター】を黒部川に設置～

黒部川左岸、黒部市若栗地区にある若栗小学校において、黒部川へのゴミのポイ捨て、不法投棄の防止を呼びかけるポスターを児童に作成して頂いています。国土交通省では、それらを不法投棄が多く見られる箇所を設置する活動を平成16年より毎年実施しており、本年も下記のとおり実施します。

これらポスターを設置した箇所では、周辺に比べ不法投棄の量が少なく、児童らの活動の効果が発揮されており、河川利用者のマナー向上を促しています。

1. 日 時 : 平成30年8月3日(金) 9:00～
2. 集合場所 : 黒部川左岸権蔵橋上流堤防付近(別紙参照)
3. 設置箇所 : 黒部川左岸黒部市若栗地先
(権蔵橋上流部～北陸自動車道橋付近) 7箇所
4. 参加予定者 : 若栗小学校児童(6年生14名)、若栗小学校関係者
黒部河川事務所職員
5. その他 : 当日は天候等により中止する場合があります。



<平成29年度 集合写真>

お問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 黒部河川事務所

河川管理課長 渡瀬 智保 Tel: 0765-52-4687 (河川管理課)
黒部川出張所長 飯田 和也 Tel: 0765-52-0471 (黒部川出張所)

【別紙】

黒部川にゴミのポイ捨て防止ポスターを設置します

